
Lieber Vorstand, 
 
ist stelle für die Jahreshauptversammlung 2022 folgenden Antrag: 
 
Ich beantrage die Mitglieder des Vorstands beitragsfrei zu stellen. 
 
Begründung: 
Die Vorstandsarbeit eines Vereins mit rund 250 Mitgliedern und einem 
Jahresbudget von rund 100.000 EUR ist zweifelsohne sehr 
zeitaufwändig und wird meiner Meinung nach bislang zu wenig 
gewürdigt. Eine Beitragsfreiheit für die Vorstandsmitglieder ist in vielen 
Berliner Sportvereinen eine Selbstverständlichkeit und würde möglicher-
weise auch dazu führen, dass sich mehr jüngere Mitglieder im Vorstand 
engagieren: 
 
Beispielsweise Studierende, für die eine Beitragsfreiheit ein relevanter 
finanzieller Anreiz sein könnte. Sofern ein Vorstandsmitglied auf seine 
Beitragsfreiheit verzichtet, könnte es ja immer noch seinen Beitrag an 
den Verein spenden. Dies sollte aber jedes Vorstandsmitglied für sich 
selbst entscheiden können und dürfen. 
 


